

Notas del mes

<https://doi.org/10.29393/At298-21ESRA10021>

En la Sociedad de Escritores

En el curso del mes de abril se llevó a efecto la elección del nuevo Directorio de la Sociedad, el que quedó integrado por los escritores que nombramos a continuación: Silvia Moore, Ernesto Montenegro, Gerónimo Lagos Lisboa, Eduardo Barrios, Pedro Prado, Carlos Acuña, Joaquín Gutiérrez, Lautaro García, Carlos Préndez Saldías y Baltasar Castro.

Reunido el Directorio acordó designar para el cargo de Presidente a don Carlos Préndez Saldías y a don Ernesto Montenegro como Vice-Presidente.

El Premio «Hernández Catá»

En la República de Cuba se ha instituido un premio literario que lleva el nombre del ilustre escritor y diplomático Alfonso Hernández Catá, que representó a su país ante el Gobierno de la Moneda durante un largo tiempo.

Este curso instituido en Cuba alcanza proyecciones continentales, pues, además de ser para los escritores cubanos, pueden también tomar parte en él, los autores americanos de habla española. En el concurso de este año, obtuvo el premio para autores americanos, la escritora chilena Carmen de Alonso,